

Adulto mayor falleció producto de un paro cardiorrespiratorio mientras realizaba un flete en sector Caucauche en Nueva Imperial



El reciente día viernes sucedió el lamentable suceso que le causó el deceso al adulto mayor identificado como José Andia de 76 años que falleció, producto de un paro cardiorrespiratorio.

La dinámica de los hechos ocurrieron el reciente día vier-

nes, cuando el malogrado trabajador de fletes (carabinero en retiro), había ido a dejar un flete a la comunidad de Caucauche La Vega, de regreso pasa a saludar a un amigo conocido del sector, le solicita ocupar el baño, al momento de salir, tosía mucho y tenía espuma en la boca, el dueño

de casa le dice que se siente en un sector calefaccionado de la casa habitación y al continuar tosiendo solicita un Uber con la finalidad de trasladarlo al servicio de urgencia del hospital de la comuna.

Por otra parte, también se dio aviso a los estamentos de emergencia la ambulancia del SAMU, Bomberos y Carabineros, el operativo se detuvo en la Ruta S- 16, al ingreso de la comunidad de Caucauche, en la ruta bajaron al enfermo, lugar en donde ya tenía muy pocos signos vitales, recibiendo la reanimación por los profesionales de la salud, donde a pesar de todos esfuerzos de mantenerlo con vida, desgraciadamente dejó de existir.

La redacción de este medio de comunicación, les envía las más sinceras condolencias a los familiares de don José Andia.